

Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTV Heidelberg IV : TV Brühl III
Montag, 14.11.2022, 20:15 Uhr

TTV Heidelberg IV und TV Brühl III teilen sich die Punkte

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 5:5 in den Spielen und mit 19:20 Sätzen trennten sich die Spieler des TV Brühl III beim Auswärtsspiel in der Herren Kreisklasse C Staffel 1 am Montagabend vom TTV Heidelberg IV. Rund 125 Minuten ging das Match, ehe Martin Zanner das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Einen großen Verdienst zur Punkteteilung leisteten Müller und Bagaric, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Müller / Bagaric beim 11:8, 12:10, 13:11 gegen Krämer / Chmura. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Tremmel / Wang beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Teniente / Zanner. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Wolfgang Müller konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Eugen Chmura beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Völlig ungefährdet war der Sieg von Ivan Bagaric gegen Manfred Krämer nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 10:12, 11:7, 11:8 nicht verloren. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Lange umkämpft war anschließend die Partie zwischen Josef Tremmel und Martin Zanner, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Tremmel ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Yu-Ruei Wang gegen Eugene Teniente. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTV Heidelberg IV und des TV Brühl III. 3:2 hieß es indessen am Ende des nächsten Spiels, als Wolfgang Müller und Manfred Krämer den letzten Ballwechsel spielten. Beim Erfolg von Ivan Bagaric gegen Eugen Chmura konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Eugene Teniente musste Josef Tremmel Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Yu-Ruei Wang und Martin Zanner holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Yu-Ruei Wang letztlich im Repertoire, um Martin Zanner final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 3:11, 2:11, 5:11. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Durch dieses Unentschieden hat der TTV Heidelberg IV in der Saison nun einen Saison-Sieg, 3 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 21.11.2022 gegen den TV Mauer IV bevor. Für den TV Brühl III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Wieblingen am 26.11.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 11:1 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTV Heidelberg IV

Doppel: Müller / Bagaric 1:0, Tremmel / Wang 0:1

Einzel: W. Müller 2:0, I. Bagaric 2:0, J. Tremmel 0:2, Y. Wang 0:2

TV Brühl III

Doppel: Krämer / Chmura 0:1, Teniente / Zanner 1:0

Einzel: M. Krämer 0:2, E. Chmura 0:2, E. Teniente 2:0, M. Zanner 2:0